
Der Polizeichef der Policia Local Javea hat die ISVH (Internationaler Solidaritäts-Verband der 
Hausbesitzer) besucht und über die nachfolgenden Risiken und Betrugsversuche informiert mit der 
Bitte, unsere Mitglieder zu warnen: 

The Chief of the Policia Local Javea has visited the ISVH (Inter Sociedad Vecinos Hispanofilos) and 
has informed us about the following risks and scams with the request to inform our members: 

Diebstahls-Banden (Romas) sind wieder einmal an der Costa Blanca aufgetaucht. Späher-Gruppen 
kundschaften potentielle Objekte aus und markieren sie mit nachstehenden Zeichen. Später kommt 
dann die Arbeitsgruppe und führt ihr Werk aus. Falls Sie solche Zeichen an Ihren Haus- oder 

Gartenmauern entdecken, melden Sie das bei der Polizei.  

Robbery- Gangs (Romas) have appeared again at the Costa Blanca. Scout groups explore potential 
Objects and mark them with the signs below. Later on the “Work- Gangs will carry out their sinister 
tasks. In case you discover such signs at you House- or Garden walls, report it to the Police. 

  

 

Bankautomaten: 

Neue Video-Vorrichtungen als Blenden angebaut wurden an Bankautomaten entdeckt, die Ihre 
Eingaben von links oder rechts aufnehmen und so an Ihre Codes kommen. Seien Sie deshalb  an den 
Geldautomaten aufmerksam und vorsichtig. 

ATM’s  

New miniaturized Video gear has been discovered with some ATM’, attached as sort of a frame. 
These can record your inputs from either the left or right hand side and are able to detect your codes. 
Be vigilant whenever you use an ATM. 

Falsches Iberdrola Personal 

Leute, die sich Ihnen gegenüber als Iberdrola-Angestellte ausgeben und Ihnen eine Rechnung für 
ausgeführte Arbeiten bei Ihnen zu Hause stellen wollen. 
Iberdrola zieht nie Rechnungen gegen bar ein! 

Fake Iberdrola Personell 

People who present themselves as Iberdrola employees and ask for cash payment for a bill they 
present.  
Iberdrola never asks for cash for their invoices! 

 E-Mails mit Bussgeld-Verfügungen 



Es sind E-Mails im Umlauf mit dem Briefkopf der Policia National, welches von Ihnen die Einzahlung 
eines Bussgeldes für irgend ein Vergehen (z.B. das Besuchen von Pornoseiten im Internet) verlangt.  
Die Polizei verschickt nie Bussgeldbescheide per E-Mail! 

E-Mails with a Monetary Fine 

There are E-Mails in circulation bearing the letterhead of the Policia National requesting payment for a 
fine for trumped up charges ( visiting porn-sites in the Internet).  
The Police never sends fines by E-Mail! 


